

# Bilan Course solidaire 2016

## Un succès



### La course solidaire, une action citoyenne

10 juin 2016 : Avec 239 participants issus des classes de 6èmes et 5èmes, le record a été battu avec 1064 kms parcourus en 2 x 45 minutes, correspondant à 5320 tours de pistes de 200 mètres.

Les dons promis par les parrains avant la course permettent à l'association locale Asunoès, partenaire de la course, venant en aide aux enfants sourds d'un collège de Porto-Novo au Bénin, de recevoir 2604 €.

Bravo aux élèves pour leur implication et aux donateurs pour leur générosité.



#### Trophées fait maison

Merci à Céline Gayet pour la fabrication de 5 trophées personnalisés



#### Une météo au rendez-vous

Reportée une fois, la course a finalement eu lieu le 10 juin ... jour de soleil



#### Asunoès

Association locale, Asunoès reçoit les dons qui profitent à des enfants sourds d'une école au Bénin

1



2



3

